

Kapolda Jambi Hadiri Upacara Pemakaman Praka Anumerta Tuppal di Kota Jambi

solmi - SULTRA.GO.WEB.ID

Jan 30, 2022 - 05:39



Dari kiri, Kapolda Jambi Irjen Pol A. Rachmad Wibowo, Danrem 042 Gapu Brigjen TNI M Zulkifli, Wakapolda Jambi Brigjen Pol Yudawan Roswinarso memberikan penghormatan terakhir kepada alm Praka Anumerta Tuppal Halomoan Barasa di TMP Satria Bhakti, Kota Jambi, Sabtu (29/1).

JAMBI - Kapolda Jambi Irjen Pol A Rachmad Wibowo bersama Wakapolda Brigjen Pol Yudawan Roswinarso dan sejumlah pejabat utama, menghadiri upacara pemakaman Praka Anumerta Tuppal Halomoan Barasa, 24 tahun, yang

dipimpin langsung Pangdam II Sriwijaya Mayjen TNI Agus Suhardi di TMP Satria Bhakti, Kota Jambi, Kamis lepas siang (29/1).

Seperti diketahui, Tuppal Halomoan Barasa (HB), 24 tahun, merupakan salah seorang dari prajurit TNI AD yang tewas tertembak gerombolan KKB di Papua, pada Kamis pagi lalu (27/1).

Korban adalah prajurit terbaik AD, anak dari pasangan Tindas Barasa-Dengsi Siagian asal Kota Jambi. Sebelum ditugaskan menjaga keutuhan NKRI ke Papua, Tuppal HB dengan Nrp. 31170524920198 dengan pangkat prajurit satu (Pratu) berdinis ketentaraan di Jawa Tengah, sebagai Kipan A Yonif R 408/SBH. Ayahnya Tindas Barasa adalah PNS di jajaran Korem 042 Garuda Putih, Jambi.



Pada upacara pemakaman juga terlihat Danrem 042 Gapu Brigjen TNI M Zulkifli, Kabinda Jambi Brigjen Polisi Irawan David Syah, Dandim 0415 Jambi Kolonel Czi Sriyanto, para Kasi dan Danramil di Kota Jambi.

Pangdam II Sriwijaya Mayjen TNI Agus Suhardi yang bertindak sebagai Inspektur Upacara Pemakaman, menyampaikan rasa duka mendalam atas gugurnya Praka Anumerta Tuppal saat bertugas di Papua.

"Praka Anumerta Tuppal Halomoan Barasa merupakan prajurit terbaik yang gugur pada saat menjalankan tugas menjaga keutuhan NKRI. Kami atas nama Panglima TNI, Kepala Satuan Angkatan Darat, dan jajaran Kodam II Sriwijaya turut berduka cita, semoga almarhum ditempatkan di tempat yang layak disisi Tuhan Yang Maha Esa," kata Pangdam Agus Suhardi.



Pangdam menjelaskan, pengabdian almarhum Tuppal yang berakhir dengan pengorbanan nyawa itu patut dihargai. Pemakamannya secara militer di Taman Makam Pahlawan Satria Bhakti, Kota Jambi merupakan salah satu wujud penghargaan negara kepada Praka Anumerta Tuppal Halomoan Barasa.

Jenazah Tuppal sampai di Bandara Sultan Thaha Jambi, Jumat malam. Disambut Komandan Korem 042/Gapu Brigjen TNI M Zulkifli peti mati berisi jenazah Tuppal dibawa dan disemanyakan di rumah orangtuanya di Lorong Kejayaan, RT 20, Kelurahan Rawasari, Kecamatan Alam Barajo, Kota Jambi.(UTI)